Richard Beer-Hofmann an Arthur Schnitzler, 5. 7. 1894

Lieber Arthur! Natürlich war das Cachenez Motiv! Es war ja aber auch ganz klar im Brief. Es ist angekomen, und ist sehr hübsch. Danke bestens. Wenn es Ihnen keine Schererei macht – <u>nur dann</u> – könnten Sie auch etwas egypt. Cigaretten nach Ischl mitbringen – Kyriazi Riedhof?

Herzlichst

Richard

5 Juli 94 Ischl

- CUL, Schnitzler, B 8.
 Briefkarte
 Handschrift: blauer Buntstift, lateinische Kurrent
 Schnitzler: mit Bleistift datiert: »Juli 94« und nummeriert: »46«
- 7 5 Juli] quer am linken Rand der ersten Seite

Erwähnte Entitäten

Orte: Bad Ischl, Riedhof, Wien, Ägypten Institutionen: Kyriazi Frères

QUELLE: Richard Beer-Hofmann an Arthur Schnitzler, 5. 7. 1894. Herausgegeben von Martin Anton Müller und Gerd-Hermann Susen. In: *Arthur Schnitzler: Briefwechsel mit Autorinnen und Autoren*. Digitale Edition, https://schnitzler-briefe.acdh.oeaw.ac.at/L00347.html (Stand 11. Mai 2023)